"Werbung für den Gewerbestandort Gottenheim"

VON BÜRGERMEISTER VOLKER KIEBER, SCHIRMHERR DER 2. GOTTENHEIMER GEWERBESCHAU

iebe Besucherinnen und Besucher unserer Gewerbeschau, liebe Gewerbetreibende.

am 6. April 2005 wurde der Gottenheimer Gewerbeverein gegründet. Bereits zwei Jahre später wurde die erste Gottenheimer Gewerbeschau organisiert. Mit nahezu 10.000 Besuchern war diese ein voller Erfolg. Der Gewerbeverein Gottenheim konnte in den vergangenen Jahren seine Mitgliederzahl kontinuierlich erhöhen. Heute sind iiher 80 Betriebe im Gewerbeverein organisiert. Diese positive Entwicklung ist Anlass genug, eine zweite Gewerbeschau in Gottenheim durchzuführen.

Als Schirmherr lade ich Sie recht herzlich zur zweiten Gottenheimer Gewerbeschau am 18. September im Gewerbegebiet Gottenheim ein.

Ich bin überzeugt davon, dass die diesjährige Gewerbeschau wieder ein voller Erfolg für unsere Betriebe und auch beste Werbung für den Gewerbestandort Gottenheim werden wird. Mehr als 40 Betriebe und Institutionen werden sich präsentieren und ihre Pforten öffnen.

Mit der Unterstützung der Gottenheimer Vereine wird auch das kulinarische Angebot nicht zu kurz kommen.

Freuen Sie sich mit mir auf viele Attraktionen und verbringen Sie einen erlebnisreichen Tag auf der Gottenheimer Gewerbeschau.

Ein herzliches Dankeschön gilt den Gottenheimer Betrieben, unseren Vereinen und Institutionen und dem Vorstandsteam des Gewerbevereins für die große Unterstützung. Besonders bedanke ich mich beim ersten Vorsitzenden des Gewerbevereins Gottenheim, Herrn Frank Braun, Inhaber und Geschäftsführer der Landtechnikgroßhandlung Wilhelm Mayer Gottenheim, für das große persönliche Engagement bei der Organisation unserer zweiten Gottenheimer Gewerbeschau.



Volker Kieber, Bürgermeister der Gemeinde Gottenheim und Schirmherr der 2. Gottenheimer Gewerbe-